

18.3.2018



Wer bislang dachte, dass die Naturengel in Heusenstamm sich nur darum kümmern, den wilden Müll aus der Landschaft zu sammeln, wurde nun durch einen Vortrag von Hendrik Fett, einem der Mitgründer der Naturengel, eines Besseren belehrt. Eingeladen von der KEB – der Katholischen Erwachsenenbildung Heusenstamm – nutzte Fett die Gelegenheit, die Naturengel im Gemeindehaus St. Cäcilia vorzustellen und über ihre Ziele zu berichten. Mit oft schockierenden Fakten wies er darauf hin, dass es um mehr geht als Müllsammel-Aktionen. Die Initiative beschäftigt sich mit den Themen Nachhaltigkeit und Klimawandel und sie möchte Bewusstsein dafür schaffen, dass Umweltschutz immer auch bei jedem selbst beginnt. Dazu gehören konkrete Tipps zur Müllvermeidung im Alltag sowie Antworten auf die Frage „Müll – was hat das eigentlich mit mir selbst zu tun?“

Foto: p